

代表質問

9月定例会では、9つの会派が代表質問を行いました。代表質問を行った会派の名称、発言順及び発言時間は次のとおりです。

公明党(162分)、無所属の会(111分)、清風会(111分)、日本共産党(111分)、創生市川第3(77分)、自由民主党(94分)、創生市川第2(77分)、創生市川第1(94分)、民進・連合・社民(94分)

建築確認制度

問 建築確認制度は、建築物を建てる際にその計画が建築基準法令等に適合するかどうかを建築主事等が確認する制度である。建築確認の申請内容と異なる工事が行われていた場合、市はどのような対応をするのか。

答 申請した建築計画が変更になった場合には、基本的には必要な変更手続を行い、再度適合しているかどうかの審査を受けた上で工事を進め、検査等を受けてもらうこととなる。この手続がなされずに行われた工事の内容が法令等に適合していない場合には、建築指導課で適法となるよう是正の指導を行うこととなる。

戦没者追悼式

問 市では毎年10月に戦没者追悼式を挙行しているが、高齢の参列者に対してどのような配慮をしているのか。

また、平成29年8月15日に、挙行された全国戦没者追悼式では青少年代表による献花が行われていたが、若い世代への参加の呼びかけについて、市の考えを問う。



戦没者追悼式

また、平成29年8月15日に、挙行された全国戦没者追悼式では青少年代表による献花が行われていたが、若い世代への参加の呼びかけについて、市の考えを問う。

答 献花をしてもらう遺族に関わることもできる取り組みを模索していきたい。

自由民主党

中山 幸紀
佐藤ゆきのり
ほそだ伸一
かいづ 勉



新設保育園の運営を市もサポート

新設保育園の運営

問 市は保育園の新設を進めているが、運営に問題がないかどうかをどのようにチェックしているのか。また、問題があった場合、

市はどのような体制や手法でサポートしていくのか。

答 新設保育園に関しては、園長経験のある市の職員が開設前から開設後1年間にわたり、「市川市新設保育園運営支援指針」に則り、適切な運営ができるようサポートしている。更に保育

清風会

竹内 清海
石原みさ子
松井 努
片岡きょうこ
青山 博一

改善制度は、ベテラン職員を雇用できる点に大きな特徴があるが、これにより、保育施設の安定的な運営に

改善制度は、ベテラン職員を雇用できる点に大きな特徴があるが、これにより、保育施設の安定的な運営に

改善制度は、ベテラン職員を雇用できる点に大きな特徴があるが、これにより、保育施設の安定的な運営に

改善制度は、ベテラン職員を雇用できる点に大きな特徴があるが、これにより、保育施設の安定的な運営に

創生市川第2

松永 修巳
金子 正
鈴木 雅斗

原木・高谷地区の街づくり

問 信篤・二俣地域では

都市化が急速に進んでおり、将来に向けた健全な都市計画の策定が急務である。市は「原木・高谷地区街づくり基本構想」を策定するが、その目標等について、市はどのように考えているか。また、地域の約4割が市街化調整区域である現状に対し、将来の都市計画変更の道筋について、市の展望を問う。



都市計画道路3・4・13号二俣高谷線(高谷3丁目)

であるため、式典当日は会場に多くの職員を配置し、細心の注意を払っている。また、現在の平和と繁栄は戦没者の尊い命の犠牲の上にあることを忘れないためにも、戦争の記憶や追悼の思いを次世代に引き継ぐことは大変重要であり、今後、本市においても若い世代が関わることもできる取り組みを模索していきたい。

都市化が急速に進んでおり、将来に向けた健全な都市計画の策定が急務である。市は「原木・高谷地区街づくり基本構想」を策定するが、その目標等について、市はどのように考えているか。また、地域の約4割が市街化調整区域である現状に対し、将来の都市計画変更の道筋について、市の展望を問う。

都市化が急速に進んでおり、将来に向けた健全な都市計画の策定が急務である。市は「原木・高谷地区街づくり基本構想」を策定するが、その目標等について、市はどのように考えているか。また、地域の約4割が市街化調整区域である現状に対し、将来の都市計画変更の道筋について、市の展望を問う。

都市化が急速に進んでおり、将来に向けた健全な都市計画の策定が急務である。市は「原木・高谷地区街づくり基本構想」を策定するが、その目標等について、市はどのように考えているか。また、地域の約4割が市街化調整区域である現状に対し、将来の都市計画変更の道筋について、市の展望を問う。

の質を担保できるよう「市川市保育のガイドライン」を示しており、職員が保育現場に向き、実際の保育の状況を把握して、保育全般に関する課題を解決に導くよう支援している。また、運営上の問題があった場合は、通常の支援より特別に訪問回数を増やしなが

病児・要ケア児の保育

問 病児保育施設は、入院の必要はないが病気の治療中等で安静を要する子どもを一時的に預かる施設である。病児保育施設の設置に決めるようアドバイスを

病児・要ケア児の保育

問 病児保育施設は、入院の必要はないが病気の治療中等で安静を要する子どもを一時的に預かる施設である。病児保育施設の設置に決めるようアドバイスを

病児・要ケア児の保育

問 病児保育施設は、入院の必要はないが病気の治療中等で安静を要する子どもを一時的に預かる施設である。病児保育施設の設置に決めるようアドバイスを

病児・要ケア児の保育